

# *Evo Morales también recibe a Díaz-Canel en Twitter*

---



La Habana, 11 de oct (RHC) Evo Morales, presidente de Bolivia, también se sumó a la calurosa bienvenida que desde este miércoles ciudadanos, instituciones y organismos de la Isla y el mundo les dan al mandatario cubano [Miguel Díaz-Canel en Twitter](#).

Saludamos al hermano Presidente de Cuba [@DiazCanelB](#) que se incorpora a la batalla de ideas en el campo de las redes sociales e inaugura su cuenta en Twitter para fortalecer la lucha diaria contra el imperialismo. Los pueblos libres defienden con la verdad su dignidad y libertad, señaló en la red social.



En la jornada de este 10 de octubre, Nicolás Maduro, Presidente de Venezuela, de igual manera dio la bienvenida a su homólogo cubano, a pocas horas de la publicación de su primer tweet en la plataforma digital.

Hermano presidente [@DiazCanelB](#), bienvenido a la batalla comunicacional de las redes sociales. Es necesario confrontar la mentira y la manipulación impuesta por las transnacionales de la comunicación, con el estandarte de la verdad en defensa de nuestros pueblos. ¡Venceremos!, expresó el mandatario bolivariano.

Díaz-Canel ya tiene más de 19 mil seguidores en Twitter, y hasta el momento ha hecho un uso activo de su perfil, en el que ha reflejado actividades de su amplia agenda de trabajo.

Su primer tweet fue en la mañana del miércoles desde La Demajagua, Granma, en el acto central por los 150 años del inicio de las luchas por la independencia, y en horas de la tarde anunció encontrarse en Pinar del Río, territorio que sufrió los embates del huracán Michael.

Hoy el Presidente cubano escribió "Estamos en #Batabanó, territorio que se recupera de las afectaciones del #HuracánMichael; lugar donde tenemos mucho por hacer para un mejor presente y futuro #PorCuba

.”(Fuente:[ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/173726-evo-morales-tambien-recibe-a-diaz-canel-en-twitter>



**Radio Habana Cuba**